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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 28/11/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventotto del mese di novembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95,  alle ore 09:57 si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1559368 del 11/11/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il  Presidente   Silvio   Moncada.    Partecipa  in  qualità  di   

Segretario l’istruttore  Amministrativo Maria Enza Bastone coadiuvata, nella funzione di verbalizzante il 

Consigliere più giovane Signor Dentici Mirko  

Alle ore 09:58  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss Buccola, Di Vincenti e Schiera . 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e  nomina scrutatori    

i Conss. Buonpasso, Sinopoli e Ruggiero, con l’approvazione del Consiglio.         

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  legge il Verbale, durante la lettura entra in aula alle ore 09:58 il Cons. Schiera.  

Ultimata la lettura il Presidente chiede se vi sono Comunicazioni. 

Alle ore 10:01entra in aula il Consigliere Buccola e  alle ore  10:03 entra in aula il consigliere Di 

Vincenti.  

Alle ore 10:05 il Cons Buonpasso lascia l’aula per impegni istituzionali. 

Il Presidente comunica che ha avuto un incontro con la D.ssa Guastella la quale sta  mandando avanti 

i  due progetti del PON METRO (Teatro  e gita) e sta delineando le linee guida per investire le risorse 

disponibili, anzi già con il Teatro Zappalà ha stipulato l’ATTO D’OBBLIGO . per organizzare la gita, 

invece, si dovrà incontrare con il Dott. Incaprera responsabile della Ragioneria comunale per il 

finanziamento. 

Comunica inoltre che ha ricevuto diverse richieste di collaborazione da parte delle scuole per 

realizzare manifestazioni natalizie, infatti la scuola E. Arculeo vorrebbe organizzare qualche manifestazione  

in largo Montinaro ,la scuola Pestalozzi/Cavour, ad esempio ,poiché la RAP ha già pulito il lembo di strada 

tra la via Chinnici e Via Nave vorrebbe organizzare e creare  qualcosa inerente la festività natalizia. 

comunica ancora che  le scuole  la titty school e Dimensione bimbo vorrebbero anch’esse promuovere 

qualche iniziativa nella villetta di via Rosina Anselmi. 

Il Presidente con rammarico comunica che lascia il gruppo P.D.(Partito Democratico) ma ciò non 

comporta nessuna inclinazione nel rapporto con il suo capogruppo Cons. Lupo. 

Chiede la parola il Cons. Lupo : con rammarico apprende la dichiarazione resa dal Presidente 

Moncada ma comunica la nascita di un nuovo gruppo “Riformisti e Progressisti” e tra qualche giorno farà i 

nomi di chi ne farà parte. 

Alle ore 10:15 il Cons. Di Vincenti esce dall’aula. 

      Consigliere Sinopoli chiede informazioni inerenti il rilascio dei biglietti per il teatro del 29 dicembre p.v. 

Il Presidente risponde che in seguito si vedrà se i biglietti da distribuire li darà lo stesso teatro o si 

devono fare stampare. 

Alle ore 10:20 esce il Consigliere Ruggiero 

Cons. Lupo ringrazia la RESET che, dopo tutte le richieste da lui inviate, finalmente la Piazza 

Pagliarelli è stata pulita diserbata e decespugliata. 

Cons. Sinopoli: comunica che ha contattato l’AMG al fine di fare ripristinare il manto stradale in corso 

Calatafimi lato monte fino all’incrocio con via R. Anselmi a seguito di lavori e scavi effettuati dalla stessa 

azienda, gli hanno assicurato che andranno a fare un  sopralluogo al più presto. 

Alle ore 10:27 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

 

 f.to  Il Segretario                                 f.to Il Presidente  

  Istruttore  Amministrativo                                  Silvio Moncada                  

     Maria Enza Bastone     
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione.                      
         


